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☆ＪＡＭ・Ｐ愛知とはＪＡＭ東海(愛知)に集まる

次世代の労働組合を担う青年男女組合員育成を目的とした協議会の名称です。

Ｊ Ａ Ｍ 東 海
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興和工業所労組興和工業所労組興和工業所労組興和工業所労組

井上井上井上井上 健太さん健太さん健太さん健太さん

旭精機工業労組旭精機工業労組旭精機工業労組旭精機工業労組

鈴木鈴木鈴木鈴木 裕睦さん裕睦さん裕睦さん裕睦さん

旭精機工業労組旭精機工業労組旭精機工業労組旭精機工業労組

平原平原平原平原 健吾健吾健吾健吾さんさんさんさん
オークマ労組オークマ労組オークマ労組オークマ労組
河村河村河村河村 憲さん憲さん憲さん憲さん

村田機械労組村田機械労組村田機械労組村田機械労組

梅田梅田梅田梅田 竜一さん竜一さん竜一さん竜一さん
幡豆工業労組幡豆工業労組幡豆工業労組幡豆工業労組

鈴木鈴木鈴木鈴木 利利利利雄さん雄さん雄さん雄さん

日本車輌名古屋労組日本車輌名古屋労組日本車輌名古屋労組日本車輌名古屋労組

加藤加藤加藤加藤 誠さん誠さん誠さん誠さん

武蔵精密労組武蔵精密労組武蔵精密労組武蔵精密労組

伊藤伊藤伊藤伊藤 有里恵さん有里恵さん有里恵さん有里恵さん

2016年10月29日（土）13時30分より名古屋
市・東別院会館にてＪＡＭ・Ｐ愛知第18回定期総会
が開催されました。

総会では、はじめにＪＡＭ・Ｐ愛知代表として寺
西将康議長より挨拶し、またＪＡＭ東海代表として
水野担当執行委員よりご挨拶をいただきました。そ
の後2016年度の活動報告を行いました。

報告は常任委員セミナー、スプリングセミナー、
ボランティア活動、リフレッシュスクール、機関紙
などについて各行事担当役員がそれぞれ参加者に伝
わりやすいよう工夫を凝らしパワーポイントを活用
して報告を行いました。その後、寺西議長より
2017年度活動方針（案）、新役員体制（案）を提
案し、両案とも全会一致で承認され無事閉会するこ
とができました。

総会後には、基調講演①「組合組織に必要なコミュニケーション能力」（ＪＡＭ・Ｐ愛知 常任委員 中野友貴
さん）②「労働組合と政治について」（稲沢市議会議員（オークマ労組組織内議員) 星野俊次氏）講演していただ
きました。

基調講演①では、講師の中野さんが連合愛知主催の中小企業労組役員を対象とした人材育成の取り組み「ユニオ
ントレーニングアドバンスコース」で自ら学んだ内容を教えて頂きました。テーマは「組合組織に必要なコミュニ
ケーション能力」でしたが、組合活動ではもちろん、組合活動以外でも、人と向き合う上で大切なコミュニケー
ションのとり方（人を尊重する力、聴く力）について教えていただきました。

基調講演②では、｢労働組合と政治について」現役市議会議員の視点から、働く若者特有の悩み、子育ての不安、
高齢社会への不安（年金）にどう向きあうか、意見を打ちあけていくために、働く者の代表である議員を応援する
意義をわかりやすく教えていただき大変貴重な講演でした。今回学んだことをしっかり理解し若手組合員に伝えて
いかなければならないと強く感じました。

ＪＡＭ・Ｐ愛知では2017年度も引き続き多くの人とコミュニケーションを図り、スキルを向上できる企画の立

案・運営を行っていきますので今後もご理解とご協力をお願いいたします。
［ＪＡＭ・Ｐ愛知事務局長：旭テックメタル労組 伊藤 みなみ］

挨拶する寺西議長

講演する星野稲沢市議



議長議長議長議長 寺西寺西寺西寺西 将康将康将康将康
（尾張西・豊和工業）（尾張西・豊和工業）（尾張西・豊和工業）（尾張西・豊和工業）

昨年度に引き続き議長を務めます豊和労組の寺西です。
2016年7月の参議院選挙においては、皆さんにご理解、ご
支援頂き大変ありがとうございました。JAM・P愛知では

2017年度も「元気よく、楽しく」「元気よく、楽しく」「元気よく、楽しく」「元気よく、楽しく」をモットーに活動し
ます。
JAM・P愛知の活動を通じて多くの青年男女組合員が楽し
みながら交流できる場を作ります。また、個人のスキルアッ
プを図ることのできるセミナーも開催いたしますのでみなさ
んの積極的なご参加をおまちしております。

副議長副議長副議長副議長 下畑下畑下畑下畑 壮史壮史壮史壮史
（名古屋南・愛知時計電機）（名古屋南・愛知時計電機）（名古屋南・愛知時計電機）（名古屋南・愛知時計電機）

今年度より副議長を務めさせて頂きます、愛知時計電
機労組の下畑です。
常任委員の方々の意見をしっかり引き出し、昨年の
JAM・Pの企画内容を超えれるよう努めていきます。
1年間よろしくお願い致します。

副議長副議長副議長副議長 横山横山横山横山 竜也竜也竜也竜也
（名古屋南・ホシザキ電機）（名古屋南・ホシザキ電機）（名古屋南・ホシザキ電機）（名古屋南・ホシザキ電機）

本年度より、副議長を務めさせて頂きます。昨年学んだこ
とを活かし、本年度はより良い活動ができるよう、議長をは
じめとした常任委員のサポートに努めて参ります。「また参
加したい」と感じて頂けるように、一生懸命企画・運営をし
て参りますので、宜しくお願い致します。

事務局長事務局長事務局長事務局長 伊藤伊藤伊藤伊藤 みなみみなみみなみみなみ
（東三河・旭テックメタル）（東三河・旭テックメタル）（東三河・旭テックメタル）（東三河・旭テックメタル）

本年度より事務局長を務めさせていただきます、旭
テックメタル労組の伊藤です。事務局長という立場で不
安な事だらけなのですが、自分らしく、楽しみながらＪ
ＡＭ・Ｐの皆さんとよりよい企画の立案、運営ができる
よう、取り組みたいと思います。より多くの方に楽しん
で頂けるよう努めますので、積極的な参加お待ちしてお
ります。

常任委員常任委員常任委員常任委員 成瀬成瀬成瀬成瀬 康輔康輔康輔康輔
（名古屋南・興和工業所）（名古屋南・興和工業所）（名古屋南・興和工業所）（名古屋南・興和工業所）

今年度より常任委員を務めさせていただくことになりまし
た、興和工業所労組の成瀬です。一年目ということでわから
ないことばがりですが、JAM・P愛知の活動に貢献できるよ
う精一杯頑張りますので、よろしくお願い致します。

常任委員常任委員常任委員常任委員 山田山田山田山田 知久知久知久知久
（尾張東・旭精機工業）（尾張東・旭精機工業）（尾張東・旭精機工業）（尾張東・旭精機工業）

今年度から参加させて頂く事になりました。
この活動を通じてたくさんの方と出会えるのを楽しみ
にしています。これからよろしくお願いします。

常任委員常任委員常任委員常任委員 鈴木鈴木鈴木鈴木 一成一成一成一成
（尾張東・尾張精機）（尾張東・尾張精機）（尾張東・尾張精機）（尾張東・尾張精機）

これから1年間、頑張りたいですが、一人では頑張れない
と思うので皆で力を合わせて頑張りたいです。宜しくお願い
します。

常任委員常任委員常任委員常任委員 前川前川前川前川 正次正次正次正次
（尾張東・（尾張東・（尾張東・（尾張東・CKDCKDCKDCKD））））

今年度で4年目となりました。最年長の自覚を持って
上手に立ち回りたいと思っています。さらに多くの人た
ちとの交流を楽しみに頑張ります。よろしくお願いしま
す。

常任委員常任委員常任委員常任委員 伊藤伊藤伊藤伊藤 智弥智弥智弥智弥
（尾張西・名古屋電機工業）（尾張西・名古屋電機工業）（尾張西・名古屋電機工業）（尾張西・名古屋電機工業）

今年度も引き続き常任委員を務めさせていただくことにな
りました。昨年度は、1年目ということもあってわからない
ことだらけで、助けてもらうことも多々ありましたが、今年
度は積極的に企画の立案等をしていきたいと思います。よろ
しくお願い致します。

常任委員常任委員常任委員常任委員 松永松永松永松永 優樹優樹優樹優樹
（尾張北・オークマ）（尾張北・オークマ）（尾張北・オークマ）（尾張北・オークマ）

今年度より常任委員を務めさせていただきます。
ＪＡＭ・Ｐ愛知の活動を盛り上げていきたい！という思
いとは裏腹に実力が伴っていない自分。。。これから色
んな活動に携わることによって一皮も二皮もむいて頑張
ります！精いっぱい努めます！宜しくお願いします。

常任委員常任委員常任委員常任委員 中野中野中野中野 友貴友貴友貴友貴
（尾張北・エナジーサポート）（尾張北・エナジーサポート）（尾張北・エナジーサポート）（尾張北・エナジーサポート）

2年目の常任委員を務めさせていただきます。昨年度は、各単組の方

と情報交換し、労働組合考え方や、特色を勉強させていただきました。
今年度はスプリングセミナーを主な担当としておりますので、開催目
的である「現代社会に役立つ問題の学習、知識の向上」に繋がる内容
で関心や興味が持てるよう企画していきたいと考えております。今年
度もよろしくお願い致します。

常任委員常任委員常任委員常任委員 岡室岡室岡室岡室 大樹大樹大樹大樹
（尾張北・村田機械）（尾張北・村田機械）（尾張北・村田機械）（尾張北・村田機械）

本年度から担当させて頂きます“村田機械労組 岡室"
です。自単組の中だけでの活動ではない、他の単組の
方々と活動することでしか得られない知識、経験を身に
着けるために精一杯頑張ります。
上がり症な私ですが、2年間よろしくお願いいたしま
す。

常任委員常任委員常任委員常任委員 堀堀堀堀 良伍良伍良伍良伍
（西三河・幡豆工業）（西三河・幡豆工業）（西三河・幡豆工業）（西三河・幡豆工業）

今年度から役員をやらせてもらいます！常任役員の中では
一番若い年代になるので若い力を活かしてイベントなどめっ
ちゃ盛り上げていけるよう頑張るのでよろしくお願いしま
す！！！

常任委員常任委員常任委員常任委員 河内河内河内河内 裕哉裕哉裕哉裕哉
（西三河・メイティックス）（西三河・メイティックス）（西三河・メイティックス）（西三河・メイティックス）

今年度も引き続き常任委員を務めることになりました。
昨年度出席率が悪かった分、今年度は盛り上げていきた
いと思います。よろしくお願いします。

常任委員常任委員常任委員常任委員 廣島廣島廣島廣島 智也智也智也智也
（東三河・オーエスジー）（東三河・オーエスジー）（東三河・オーエスジー）（東三河・オーエスジー）

昨年に引き続き常任委員を務める事になりました。今年度
は、昨年失敗して学んだ経験を生かして、より良い企画の立
案や運営ができるように努めてまいりますので、多くの方の
ご参加を待っています。よろしくお願いします。

常任委員常任委員常任委員常任委員 黒木黒木黒木黒木 政裕政裕政裕政裕
（東三河・（東三河・（東三河・（東三河・日本車輌名古屋日本車輌名古屋日本車輌名古屋日本車輌名古屋））））

今年から常任委員になりました。皆さんが楽しんで頂
けるような楽しい企画を作って行きたいと思います！一
年目で色々迷惑かけるかもしれませんが一生懸命頑張り
ます！よろしくお願いします！

常任委員常任委員常任委員常任委員 渡邊渡邊渡邊渡邊 隆夫隆夫隆夫隆夫
（東三河・武蔵精密）（東三河・武蔵精密）（東三河・武蔵精密）（東三河・武蔵精密）

今年度より常任委員会を務めさせていただきます。初めて
のことばかりでわかないことだらけですがJAM・P愛知の活
動を盛り上げていけるよう頑張りたいと思います。よろしく
お願いします。

担当執行委員担当執行委員担当執行委員担当執行委員 水野水野水野水野 浩樹浩樹浩樹浩樹
（尾張東・旭精機工業）（尾張東・旭精機工業）（尾張東・旭精機工業）（尾張東・旭精機工業）

今期も担当執行委員を務めさせていただくことになり
ました。JAM東海とのパイプ役としてはもちろんですが、
企画・運営のアドバイスもできればと思っています。
他の単組との交流を深める場としてセミナー・イベント
を企画しますので、多くのみなさんの参加をお待ちして
おります。

事務局事務局事務局事務局 稲垣稲垣稲垣稲垣 裕介裕介裕介裕介
（ＪＡＭ東海）（ＪＡＭ東海）（ＪＡＭ東海）（ＪＡＭ東海）

会社の枠を超えた仲間との繋がりは自分自身にとってプラ

スとなります。それは労働組合・会社にとっても同様です。
企画する側、参加される方々双方が「繋がる・学ぶ・楽し
む」ことのできる行事になるようサポートさせていただきま
す。多くの方の行事参加をお待ちしております。

ＪＡＭ・Ｐ愛知の活動はホームページで

紹介しています。詳しくは

「ＪＡＭ東海」で検索してね！


